

## Orange days 2024

Les écoles du réseau Polytech s'engagent contre les violences faites aux femmes et aux filles.

Publié le 28 novembre 2024



Du 25 novembre au 10 décembre, c'est les Orange Days, 16 jours de mobilisation internationale spécifiquement dédiés à la lutte contre les violences faites aux femmes, une initiative visant à sensibiliser le public sur ce fléau mondial et à encourager des actions concrètes pour y mettre fin.



Cette année encore, les écoles du réseau Polytech se sont engagées contre les violences faites aux femmes et aux filles en participant à l'évènement Orange Days organisé par ONU Femmes France. Pour l'occasion, le BDE a organisé une journée ce jeudi 28 novembre. Un quizz a été proposé ainsi qu'une photo de groupe à la pause de 10h.

Notre groupe de prévention Bandana blanc a également fait une formation lors de la pause méridienne. Des affiches de préventions ont été posées par l'administration de l'école pour sensibiliser à ce sujet, avec du thé et du café afin de faciliter les échanges.

Mise à jour - 28/11/2024

## CONTRIBUER

---

**Type** : Actualité

**Code** : 1732787445950

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)